

# 地区公民館利用<再開>について

国の緊急事態宣言解除を受け、鯖江市では、令和2年5月25日（月）から、一部利用制限付きで公民館等社会教育施設の利用を再開します。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、下記の内容をご確認の上、豊かで健康的な生涯学習・社会教育活動を行ってください。

【利用再開日】令和2年5月25日（月）午前8時30分～午後8時（高校生以下の利用は禁止）

【利用者について】当面の間、鯖江市民および市内団体の方々（団体利用50名まで）

【利用について】感染拡大防止のため以下の内容を遵守のうえ、利用してください。

- ①各部屋の制限人数を守る ②マスク着用 ③手洗い、アルコール消毒の使用
- ④37度以上の熱や、体調不良の方の入館禁止 ⑤定期的な換気をする
- ⑥利用者間の距離を（2メートル以上）確保する
- ⑦大声を出さない。近距離で対面しない ⑧飲食の禁止（水分補給を除く）
- ⑨開始・終了時には、消毒をする

※内容に関しては令和2年5月15日（金）時点での情報です。市内での更なる感染者の発生および、国や県の動向など状況に変化が生じた場合は、予告なく再開を中断する場合があります。

## ＝今年度の各種団体長をご紹介します＝

区 長 会	藤本 俊克 氏
社会福祉協議会	小澤 邦嗣 氏
西部民生委員児童委員協議会 吉川支部	畠中 文夫 氏
老人クラブ連合会	青山 長次郎 氏
遺 族 会	加藤 孝行 氏
公民館協力委員会	坂上 喜一 氏
体 育 協 会	木下 幸治 氏
青少年育成協議会	小林 芳徳 氏
吉川小学校PTA	蓑輪 憲一郎 氏
スポーツ少年団	牧野 将人 氏
鯖江交通安全協会 吉川分会	笹川 義信 氏
防災協議会	佐々木 英海 氏
鯖江市防犯隊 吉川支隊	小澤 邦嗣 氏
鯖江消防団 吉川分団	加藤 一彦 氏
駐在所ふれあい協議会	竹内 一敏 氏
日赤奉仕団 吉川分団	井上 松枝 氏
愛 育 会	宮越 若葉 氏
女性協力委員会	小泉 里美 氏
子育て支援ネットワーク委員会	若林 みゆき 氏
食生活改善推進員会	蓑輪 美保子 氏
青 年 団	早川 愁 氏
<b>令和2年4月から吉川駐在所に着任されました。</b>	
駐 在 所	佐々木 有一 氏

## 推進員からのお知らせ

緊急事態宣言「解除」はすべてが自由じゃない！

新型コロナウイルスの感染拡大による緊急事態宣言が、福井県でも解除になりました。長いトンネルから抜け出したような安堵感を感じているのではないのでしょうか。

ここで注意したいのは、以前のように自由な行動ができるわけではありません。人との間隔を2m程度とる**三密防止**、室内の換気をしたり手指のこまめな**手洗い・消毒**、マスク着用等による**飛沫感染予防**などは、そのままです。

まもなく、ジメジメした梅雨を迎えますが、ウイルスやカビ毒から身を守る必要があります。新型コロナウイルス感染の約8割は、家庭内で起きています。家庭内で感染リスクが最も高いのは「テーブルの上」で、見落としがちになるのは「壁の見えない汚れ」です。トイレのホコリは、菌が約10倍繁殖しますので、日頃の掃除でウイルスの数を減らし家庭内感染のリスクを低くしましょう。（推進員 青山）

## 6月 休館日

2日(火)・7日(日)・16日(火)  
21日(日)・30日(火)

## 交通安全協会より

新型コロナによる外出自粛で交通量は減りましたが、スピード違反が増えています。運転の際は速度を抑えて走行してください。

吉川地区事故件数（4月1日～30日）  
物損事故 7件

※総会・役員会で決定した方のお名前を掲載、一部未開催の団体については前年度の会長名を記載させていただきました。

# よしかわだより 6月号



令和2年5月25日発行  
吉川公民館 大倉町5-14-1  
TEL (0778) 62-1020 FAX (0778) 62-0700  
E-mail SC-CC-Yoshikawa@city.sabae.fukui.jp

吉川地区の人口 7,083人  
(男3,478人 女3,605人)  
前月比 7人減

世帯数 2,318世帯  
(前月比 3世帯増)  
(5月1日現在・外国人含む)

アドレスQRコード



## 新型コロナウイルスが収束したら 歩こう！走ろう！歩行者・自転車専用道路

吉川地区を  
学ぼう！

福井鉄道 鯖浦線 軌道敷跡 現在はサイクリングロード



桜の木がある越前平井駅です。西日を浴びた連結車が停車しています。（昭和48年 撮影された写真）



福井鉄道 鯖浦線（せいほうせん）  
越前平井（えちぜん へい）と表示されています。



昭和30年代前半、自動車が普及し始め、全国各地で鉄道の廃線が相次ぎました。鯖江と織田を結んでいた福井鉄道の鯖浦線（吉川地区の駅は越前平井駅・川去駅）も昭和37年に鯖江⇄水落間・昭和47年に西田中⇄織田間・昭和48年9月29日に水落⇄西田中間が廃線となり、全線が廃線となりました。

鯖浦線が日野川を渡っていた鉄橋は平成2年6月24日に「平成橋」となり、軌道敷跡はサイクリングロードとして整備されました。

鯖浦線の後、現在は歩行者・自転車専用道路となっています。平成30年には田村町にコウノトリの巣塔が設置されました。

吉川公民館前にある「二宮尊徳先生像」に地域の方がマスクをかけてくださいました。早く収束してほしい！との思いを込めて…

